¿Qué nos dice Vd. del Guixols-Palamós? Al primero que le tocé su tur-

Al primero que le tocé su turno, fué el Doctor Soler, Presidente del Palamós, quien muy simpático y campeohano respondió así a nuestras preguntas:

-¿ Quiere manifestarnos su opinión?

-Empartidos de máxima rivalidad y vecindad, no hay lógica posible.

-¿Y predecirnos un resultado?

-Un claro triunfo de nuestros colores

Le sigue en turno D. Teodoro García, Tesorero:

-¿No envidiará V. al Tesorero del Guixols el próximo domingo?

- Al Tesorero, no. A la recau- dación, si.

Buena la ocurrencía, pero vamos a ver si otra vez le resultan más exactas sus matemáticas y nos avanza un resultado.

-No dude que los cálculos matemáticos de la otra vez estaban bien; lo que falló fué la lógica (Y dale con esta señora!) No obstante, y reconociendo que no hay enemigo pequeño, esta vez, aunque quizá algo duro de pelar, creo en un 1-3 en favor nuestro.

Nicolau, Cuidador del equipo, esperaba confiado nuestras preguntas

-¿Ha mejorado su equipo desde el Palamós—Guixols?

-Considerablemente. Tanto en juego como en moral está en su mejor momento.

-¿Cree usted posible su victoria?

En partidos, cuya dominante es la pasión, es dificil cualquier vaticinio. No obstante y el empate de la primera vuelta, ahora confio ganar.

-¿Por?

Ya me conformaría con un resultado mínimo, pero no olvide que también podría ser un resultado sorpresa.

Juan Danés, oficinista, nos responde:

-¿Será Campeón el Guixols?

-Se lo merece por haber puesto su corazón en la lucha.

-¿ Quedará el Palamós clasificado?

CHUIT

SAN FELIU DE GUIXOLS: 26 FEBRERO 1948

Hace 22 años - ¿verdad amigo Juan Massa? - que sigo la marcha de nuestro Club y siempre he puesto en él mis esperanzas. Por consiguiente confio en su clasificación.

-¿Y como ve el partido entre los dos rivales?

- Sinceramente, un partido más, que no llegará a entusiasmar como el de la primera vuelta, por culpa del mal entendido que sufrieron los guixolenses al no aceptar, como era debido, la Jornada Económica solicitada por nuestro Club. — como era tradicional entre el Palamós y Palafrugell — y que sin duda hubiera beneficiado a ambos Clubs.

Y como confesamos que las cuestiones económicas no han sido nunca para nosotros motivo de tentación, nos despedimos del amigo Danés, para ir a caer en manos, nada menos que de Remón Pérez, que por simple deporte practica el oficio de cobrador.

-A ver si esta vez, amigo Pérez. nos dices francamente tu opinión sin mirar a la galería ¿Como ves el partido del próximo domingo?

-El Guixols ha jugado este Torneo con mucha suerte. El Palamós no. Veremos si el domingo ocurre lo contrario.

−¿ Goles?

Creo que sumados no llegarán a la docena.

-Y para terminar ¿Que títulos de película darías al Palamós?

- «Invitación peligrosa» y «30 segundos sobre Tokio».

-¿Y al Guixols?

-«Sublime Obsesión» y «Mu-

rieron con las botas puestas»

Y como es muy posible que el amigo Pérez tenga que tragarse la próxima semana este último título, salimos a la calle para dar—cosa muy corriente en toda esta comarca—con un fabricante de tapones o sea D. José Gubert:

-¿Como esperais vosotros la afición, el partido del domingo?

-La verdad y el corcho siempre flotan. Por lo tanto el Palamós debe vencer.

Y decididamente, tras la contundencia de tanta euforia, pasamos a sondear la opinión de sus rivales, comenzando por su Presidente D. José Sibils:

-¿Gómo se ve el encuentro desde la Presidencia?

— Llevamos celebrados en nuestro Campo 10 partidos (faltaba todavía el Gavá), habiendo marcado 45 goles por 17 en contra o lo que es lo mismo un promedio de 4,5 contra 1,7 por partido. Redondeando diferencias, y todavía a su favor, el Palamós puede esperar un 4 a 2, eso en buena lógica. Ya que si la misma faltara ¡que se lo diga el Pueblo Seco de como las gastamos;

Antonio Marín, Secretario

-¿Como ves el partido?

Con dos palabras: Emoción y victoria.

-¿ Por ?

-Dos de ventaja.

Galcerán, en cambio seguramente porque los porteros son algo más locuaces que los Secretarios nos cuenta muy animoso sus impresiones y nos da la noticia tan esperada:

-Si, si Ya puedes casi asegu,

rar que jugaré el domingo. No faltaba más!. Jugaremos todos bien, como se merece la importancia de la lucha. Mucha emoción, pero nos haremos con la victoria.

- ¿Quieres pronosticar?

- No, eso si que no. Soy un mal profeta. Contentate con sa ber que ganaremos ¿ No es eso lo que querías?».

Nos trasladamos a la gran cocina futbolística (lea V. Barberia Basart), donde semanalmente se euecen toda clase de cábalas y se guisan toda suerte de pronósticos y nos encontramos frente a frente con su dueño, blandiendo en su mano la navaja, seguramen te para lograr un tono más convencional en sus palabras:

« — Ya lo sabes. (Y que conste que todavia no le habíamos preguntado nada) No dejo de reconocer que el Palamós posee 3 o 4 individualidades como Arenas, Amorós, Nicolás.... pero el Guixols es mucho más equipo y, por ende, no me cabe la menor duda respecto a su victoria. Y puedes anotar si quieres por 4 a 1.»

En aquel momento pasaba por la calle Joquín Mosferrer, uno de los hinchas guixolenses más simpáticos o sea la verdadera afición hecha fúria. Y lo llamamos, respondiendo con la mayor entereza y naturalidad, nuestras preguntas:

« — Si nuestra delantera practica el juego raso, y suponiendo que las demás líneas respondan como siempre, veremos una goleada, que bien podría ser un 4 a 0 o un 5 a 1, ya que somos equipo para ello.»

Me he de comer esa Gilda

per Negro Jorguete

Pasotriple de la película
"AHI ME LAS DEN TODAS"

- G.-Si Palamós es un llano Guixols no es ya laguna, me he de comer esa tuna sin espinarme la mano.
- P.-Ye Palamós necesito
 pa el quinto puesto de honor
 que mi Gulxols me haga el favor
 de regalarme un puntito.
- G.-Pues yo no puedo tampoco hacerte tal caridad, ya que amén de mi vanidad es porqué quiero ser coco,
- P.-No seas malo, malito y haz me acuerde de tí. pues ya sabes que sin mi te aburririas solito.
- G.-Aguarda que llegue el verano que hoy mi decir es que no; de los dos que me pilló pides uno al Samboyano.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del pais, no hay como la

Taberna Casa TONI

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Resultados del Domingo

2 2 5 3	Guixols Fuertepio Iberia Samboyano Pueblo Seco	-Gavá -S. Celoni -San Sadurní -Anglés -Mollet
· 5	Iberia	-San Sadurní
3	Samboyano	— Anglés
1	Pueblo Seco	- Mollet
1	Argentona	-Blanes
1	Gracia	– Palamós

2

Hotel LAS "NOIES"

GARAGE CENTRAL

CLASIFICACION

, ,	G	e	P	F	Ç	P
San Celoni: 24	13	7	4	68	45	33
Guixols : 24	14	4	6	69	39	32
Blanes : 24	12	6	6	5 0	36	30
Pueb. Seco: 24	14	1	9	54	47	29
Iberia : 24	-11	4	9	51	41	26
Palamós : 24	9	7	8.	43	42	25
Mollet : 24	10	5	9	48	48	25
Gavá : 24	9	6	9	44	43	24
Anglés : 24	9	5	10	48	44	23
Argentona: 24	8	6.	10	60	54	22
San Sadurní 24	9	4	11	40	76	22
Samboyano:24	10	1	13	60	59	21
Gracia 4: 24	5	3	16	37	65	13
Fuerte Pio : 24	4	3	17	38	72	11
Anglés : 24 Argentona : 24 San Sadurní 24 Samboyano : 24 Gracia : 24	9 8 9 10 5	5 6 4 1 3	10 10 11 13 16	48 60 40 60 37	44 54 76 59 65	23 22 22 21 13

Hotel MARINA BAR

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DA MM CERVERA

Partidos para el próximo domingo

Guixols — Palamós.
Gavá — Fuertepio
San Celoni — Iberia
San Sadurní — Samboyano
Anglés — P. Seco
Mollet — Argentona
Blanes — Gracia

Pasteleria

La Vienesa

Barbería

BASART

Perfil de la semana

Sin duda recordando su hazaña del pasaso año, se nos acercó nuevamente la nieve, aunque hogaño se conformó con reposar en los picos de las montañas que circundan la ciudad y sin más consecuencias, por el momento, que la notable caricia de su frio en franco contraste con los dias espléndidos que hasta ahora nos había deparado el presente invierno. Y ello, al coincidir con la reapertura de la frontera francoespanola dió pábulo a que nuestro humor encontrara lógico lo que, ante la benignidad de los dias precedentes, hubiera tenido para nosotros los caracteres de un verdadero fenómeno.

Otra hazaña a comentar, aunque ésta francamente repugnante y detestable, fué la perpetrada en la noche del pasado jueves por la mano criminal que hendió la hacha de su propio deshonor en los árboles que delimitan el Paseo exterior de nuestro Parque, completando con esta su segunda edición, la obra destructora que ya su misma vileza inauguró en fecha pasada, como es de ver en el extracto que, de la sesión Municipal, publicamos hoy en estas mismas columnas.

Es posible que la Autoridad Municipal descubra alautoro autores de tales atentados, dándoles el castigo que, por justo y ejemplar, merece la importancia de su culpa.

Lo reclama el buen nombre de la ciudad, si es que queremos mantener en el mismo alto que nos impone su historia, nuestra dignidad y nuestro prestigio.

Aguas carbónicas

La Mascota

Cines Oriente y Novedades.

«Gilda», por Rita Hayworth y Gleen Ford.

«Los Jinetes de la muerte», por Dick Foran, Leo Carrillo y Buck Jones.

(Ambas en sesión especial sábado noche).

Cinema Victoria.

Otro interesante programa, que se anunciará oportunamente.

Sábado, noche: «Sueños de Juventud 1948», por Educación y Descanso de Palafrugell.

CHUT

Sesión Municipal — En la celebrada el día 12 de los corrientes, se tomaron, entre otros, los siguientes principales acuerdos:

Se da lectura a la Memoria correspondiente a la gestión administradora de la Junta del Asilo Municipal, recayendo unánime aprobación sobre el Balance de las operaciones efectuadas durante el 'pasado ejercicio, acordándose patentizar a dicha Junta el agrado y satisfacción con que la Corporación Municipal ha visto el celo e interés desplegados por sus componentes.

Dada cuenta del atropello recientemente efectuado en una de las pasadas noches contra el arbolado del Paseo exterior del Parque, se acuerda requerir la colaboración de la Cofradia de Pescadores y proceder al replante inmediato de los árboles destruídos

Se procede al nombramiento de una Comisión compuesta por tres Cestores Municipales para que, con la que nombre en su dia la Cámara de Comercio, estudien conjuntamente la posibilidad de establecer, con carácter voluntario, un servicio permanente de Bomberos, así como la conveniente adquisición de material, prácticas periódicas en el uso del mismo y colaboración pecuniaria por parte de industriales y comerciantes.

Contribución Urbana. — Por edicto del señor Alcalde se hace saber que, a partir de 1948, el recargo municipal que grava la Contribución por riqueza urbana ha quedado aumentado en un diez por ciento, representando un 0,86 por cien sobre la riqueza líquida imponible de cada finca.

Además, en las cuatro provincias de Cataluña, se establece un nuevo recargo del uno por ciento sobre la cuota al Tesoro, con destino al pago de intereses,

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

amortización y canje de la Deuda convertida (Decreto de 23 de Mayo de 1947), aumento que, por excepción, durante el presente ejercicio será exigido adicionalmente al efectuarse el cobro de todas las contribuciones y cuyo recargo representa otro aumento de un 0.17 por cien sabre la riqueza imponible de cada inmueble.

El incremento global, pues, para la riqueza urbana, es de un 3,522 por ciento sobre la cantidad total de 1947.

En nuestra próxima edición, daremos cuenta de la modificación introducida en la hasta ahora vigente escala de recibos anuales, semestrales y trimestrales, así como de la fecha fijada para el cobro de los correspondientes al presente primer trimestre.

Natalicio: - La esposa de nuestro buen amigo Enrique Massós ha dado a luz un robusto niño, segundo fruto de su matrimonio. Felicidades.

Abastos.—Racionamiento para mañana, viernes: Aceite, un cuarto de litro, Arrez, 300 gramos. Jabón, 100 gramos.

Racionamiento infantil de febrero, a suministrar el miércoles día 3: Aceite, un litro. Azúcar, 700 gramos. Jabón, 400 gramos. Patatas, 1 kilo, Leche, un bote.

Religiosas — Comenzó el pasado lunes en nuestro primer templo una semana de formación para las jóvenes y muchachas de esta Parroquia, y cuya solemne conclusión tendrá lugar el próximo domingo, con una Misa de Comunión que se dirá a las 9 de la mañana.

TAXIS

SARRETA

ANUNCIO Salgo para Extremo Oriente. Aceptaré encargos. comisiones y representaciones.

Dirigirse al abogado Sr. Dalmau.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES

Calzados DISPES

Rutlia. 33

BANOVAS Y EDREDONES

GRAU

Rutlla, 19 Teléfono 226

Servicio farmacéutico — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Carreras.

Futbol. — Debido al mal estado del terreno de juego a causa de los recientes temporales, fué suspendido el domingo el primer partido del Torneo de Primavera a celebrar en Llagostera, entre su titular y el E.D. Guixols. El próximo domingo el equipo local debe trasladarse a Torroella de Montgrí.

Gobierno Civil. — Han ingresado en la Prisión Provincial algunos comerciantes de ultramarinos de Gerona, a quienes en un registro practicado por la Policia se les han encontrado numerosas cartillas de abastecimientos con las cuales especulaban, privando a sus titulares del racionamiento con el pretexto de deudas pendientes.

A este respecto ha sido publicada la siguiente nota: «Siendo la Tarjeta de Abastecimientos y co lección de cupones documentos de uso personal e intransferibles, se hace público para general conocimiento y cumplimiento de que ningún dueño de establecimientos de ultramarinos o panaderías y persona ajena al titular de aquellos documentos pueda tener éstos en su poder, tanto en concepto de depósito o por cualquier otra causa o pretexto y castigaré con el máximo rigor toda infracción de ésta indole que llegue a mi conocimiento, Luis Mazo».

Bar el Dorado

Transpories Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

La Mecanografía Guixolense SALVADOR OLIVER Calle del Sol, 33

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

Se Casualmente el sábado nos había dicho un amigo: «Con una mujer y un pato, ya hay mercado».

Eso el sábado. Porque a partir del domingo opinamos mucho más' Con una mujer y un pato-repetimos- podrá haber mercado, pero con una mujer y un niño, si son de Gavá, habrá mucho más que mercado. Habrá altercado.

- 🚜 | Y qué mujer! La llamaron «La Revoltosa» y eso porque nos recitó de memoria todo el primer acto del «Rey que rabió». No descuartizó a su hijo, primeramente porque se lo quitaron, y también porque-no nos engañemos - al que quería descuartizar era al señor Piñana. Como si jugara al tute, dijo, redijo y contradijo cosas que no podemos escribir. En fin: que al despedirla del campo «a cañonazo límpio» todavía asaltó militarmente la cota formada por la cubierta del autocar que la condujo y desde allí siguió todavía con sus trece, hasta que un valiente, y lo subrayamos porque debía serlo, le dijo muy severo y tajante: «Oye Gilda: O te bajas o te bajo. O te callas o te mato».
- B Por eso agradeceremos para nuestro sucesivo buen gobierno, se nos quiera informar si en Gavá, además de hules y radiadores, fabrican explosivos. poseyendo como poseen tanto material inflamable.
- ponemos en guardia a los lectores del «Mundo Deportivo» de que su corresponsal en Gavá se hallaba entre los revoltosos que originaron el primer escándolo media hora antes de comenzar el partido, seguramente con la loable intención de dar un poco más de amenidad a su periódico.

Mientras todo el mundo apostrofaba al señor Piñana a su manera, un gavanés le dijo: «Habeis sido la mancha negra del partido». Seguramente quiso decir Don Quijote de la Mancha Negra.

🖪 Si, señores, no lo duden. El jugador más eficaz del Guixols fué Valls, Y también el más contundente. Pues mientras sus compañeros intentaban vencer al Gavá, Valls, uno a uno, los iba despidiendo.

GUIXOLS, 2 - GAVÁ, 1

Registramos el domingo el primer escándalo del año, tras un partido sin mucho juego y que todavía los gavanenses complicaron con sus brusquedades al no saber encajar dignamente su derrota.

La suerte, considerándola como factor muchas veces decisivo estuvo casi siempre en manos adversarias y muy especialmente cuando a los 3 minutos de juego, García, al intentar centrar sobre puerta, equivocó (?) la dirección batiendo a un Busquets descolo-

Por demás, la seguridad y firmeza de Royo en el marco gavanés, anuló casi por completo nuestros mejores intentos, incluyendo aquellos disparos formidables de Dani que, a nuestro ver, ya salian de su bota con la categoria de imparables. Gotarra, a pesar de su fogosidad v del acierto que demostró en la mayoría de sus pases, nos hizo que echáramos muy de menos el oportunismo de Estrada con el que se habría resuelto con más efectivo resultado, los múltiples barullos con que la presión azulgrana intentó repetida e inutilmente perforar la meta de Royo. El partido, a no dudar, se habria decidido con suficiente rapidez y amplitud, obteniendo no solo para nosotros una mayor victoria, si que, por lo que al Gavá respecta, nos habriamos ahorrado el triste espectáculo que, en su intento de pescar en rio revuelto, crearon artificialmente par su propia cuenta y riesgo, a todo lo largo del segundo tiempo.

El Guixols tuvo además, si nos ceñimos solo a su ataque, otras importantes desventajas. En contraste con la peligrosidad constante de Dani y de Fornells, poniendo en juego todo su brio y pasión, Xan se nos mostró algo apagado y en parte también por intentar cubrir muchas veces el vacío que notábamos en su eje. Colomina ha desmerecido en sus recientes actuaciones la atención que nos mereció el día de su prueba. Le vimos falto de técnica a lo menos por lo que a su actual puesto se refiere, sin acierto ni potencia en sus remates y siempre pareciéndonos muy endeble, debilidad que áprovechó la dura defensa adversaria para separarlo sin esfuerso a la conveniencia de su menor capricho.

Por todo ello se explica que fueran menester 38 minutos para alcanzar la igualada, que consiguió Gotarra empalmando de bolea un pase de Xan.

En el segundo tiempo, destacamos la internada de Fornells a los 9 minutos, cediendo raso a Colomina, quien logra el gol que nos valió la victoria.

Presiona el Gavá, salvando Terradas a los 12 minutos un tanto seguro. Incrementan entonces los visitantes su juego brusco. viéndose obligado el árbitro a expulsar a Pascual a los 24 minutos, por desacato a su autoridad.

El senor Piñana que, en sus comienzos hizo un atbitraje aceptable, no supo imponerse en el momento oportuno y contagiado de la nerviosidad reinante, ésta le dictô errores mayúsculos, con los que vino a complicar la muy tirante situación que había impuesto el Gavá con su juego peligroso.

Once minutos después, el árbitro es agredido por Escolano, lo que motiva la expulsión de és-

Abucheo general del público. Se pone de patitas a la calle a una señora que vino con la comitiva visitante y que no supo frenar sus nervios. Discusiones, comenzadas ya antes de empezar el partido, sin ton ni son. Y nada más. Eso es: nada más que un partido sin juego ni vistosidad, en el que el adversario repartió mucho leñazo, para compensarnos seguramente de la baja temperatura admosférica.

Y dos puntos, dos risueños puntos que se quedaron en casa. que al fin y al cabo para ellos se armó tanto bullicio.

Gavá: Royo, Goni-Pascual Terres - Bayo - Escolano, Escolano-Aznar - Astoriza - Iagüe -Garcia.

Guixols: Busquets, Colomer -Terradas, Esteva-Busquets-López, Fornells – Xan – Gotarra – Dani-Colomina.

🐉 Y por último recomendamos a la Autoridad que para el préximo domingo, ordene la sustitución del café por una bue na poción de tila, ya que el paño es igualmente inflamable.